



# 稲穂 いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R3 9 15  
No.19

## ご期待ください 仙南キッズステージ 児童会テーマ 「心をついに Smile 251の星」

「心をついに Smile 251の星」これが、今年の学習発表会児童会テーマです。全校児童251名が心をついにして最高の発表をします。当日は、お子さんのがんばっている姿に大きな拍手をいただければ幸いです。

なお、9月14日に配付しました「学習発表会の参観に関して」でもご案内しましたが、新型コロナウイルス感染予防対策として、保護者のみなさまには、多くの点でご不便をおかけすることになります。どうか趣旨をご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

### 少しだけ、お見せします…練習・準備の様子

仙南キッズステージ本番での素晴らしいステージ発表を目標に、各学年では、体育館使用割りに従ってステージ練習をしています。しかし、それ以外の時間でも活動場所を工夫して、様々な準備や練習に取り組んでいます。その様子を少しだけお見せいたします。

ここで紹介したシーンが、本番のどの場面に出てくるか、当日の発表をどうぞ楽しみにしてください。

なお、スクールバンド部の練習は、放課後に窓を開けた風通しのよい体育館で、限られた時間に集中して行っています。スクールバンド部は、これまで練習してきた2曲に新曲を加えた全3曲を演奏します。



夕日の中で練習するスクールバンド部



絵の具で大きな紙に色を塗る1年生



モニターで確認しながらの2年生



マットを使っている3年生



側転の練習をする4年生



2階ホールで元気に練習する5年生



怪しい集団ではありません6年生

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。

## 南教育事務所所長等訪問 9月8日(水)

南教育事務所仙北出張所所長、南教育事務所副所長、南教育事務所仙北出張所副主幹、南教育事務所主任指導主事の4名のみなさまの訪問があり、全学級の授業を参観していただきました。みなさまからは、「子どもたちの学びの姿勢が育っている」「どのクラスも活気と笑顔がある」「子どもたちの発表意欲がある」「子どもたちが自分の考えをもっている」等のお話をいただきました。



1年1組 道徳



2年1組 国語



2年2組 道徳



きらり組 算数



3年1組 道徳



3年2組 算数



そよかぜ組 国語



4年1組 道徳



5年1組 算数



5年2組 理科



6年1組 算数



6年2組 道徳

## 栗林さんによる歌唱指導 9月9日(木)

美郷町の小・中学校楽器演奏等指導者派遣事業として、美郷町で音楽活動をされている栗林さんをお招きし、1年生が学習発表会の劇「くじらぐも」で歌う曲について歌唱指導をしていただきました。栗林さんからは、「場面に合わせて、元気な気持ち、あったかい気持ちというように、そのときの気持ちをこめて歌うと、聞いている人にみんなの思いが届きますよ。」と教えていただきました。

栗林さんのお話を聞いた1年生は、くじらぐもと楽しく遊んでいる場面やくじらぐもとお別れする場面など、それぞれのシーンに合わせて気持ちを込めて歌っていました。本番でも1年生の思いが伝わる素晴らしい歌声をお届けできることでしょう。栗林さん、ご指導ありがとうございました。



栗林さんの歌声にも感動しました。

## すこやか園5歳児さん、ようこそ！ 9月15日(水)

美郷町では、こども園と小学校の教職員や子どもたちが交流しながら、互いの教育・保育について理解を深め、こども園と小学校の接続を円滑に進められるよう幼小連携推進事業を行っています。この日は、その一環として、すこやか園の5歳児さんたちと園長先生はじめ6名の先生方に、1年生が学習発表会の「くじらぐも」を披露しました。

1年生にとっては、「くじらぐも」を大勢の前で初めて発表するとあって、やや緊張した様子でしたが、最後まで元気に演じることができました。また、いすに姿勢よく座った5歳児さんたちからは大きな拍手をもらうことができました。

発表後、5歳児さんからは、「楽しかったです。」「感動しました。」などの感想が出されました。また、1年生からは「緊張したけど、がんばって台詞を言えました。」という感想が出され、お互いに楽しい時間を共有することができました。



初公開「くじらぐも」



しっかり見ていた5歳児さん